

Mehr Pep fürs Fest im Klosterpark

Wickenhof-Team organisiert erstmals die Veranstaltung am kommenden Wochenende

ALTMÖRSCHEN. Der Schwung war raus aus den Klosterparkfesten, so wie sie in den vergangenen Jahren in Morschen abliefen. Nun soll das Team der Gaststätte Wickenhof in Altmorschen das Fest wieder zu neuem Leben erwecken. Nach der jüngsten Veranstaltung war die Gemeinde an Wickenhof-Chefin Bärbel Krieglstein herange-

Neues Konzept soll Besucher anlocken

treten und hatte ihr Ideenfindung und Organisation übertragen - allerdings auch das Risiko. Die Gemeinde beteilige sich mit Fläche, Strom, Wasser und der Arbeitskraft der Bauhofleute, sagte Bärbel Krieglstein. Bewirtung, Festzelt und Programm sind Sache des Wickenhofes.

Das neue Konzept für das Klosterparkfest vom 2. bis 4.

September sieht ein Programm bei der Orangerie von Freitag bis Sonntagabend vor. Der Montag, an dem bisher die meisten Besucher gekommen seien, entfalle. Dass da so viele den Weg in den Klosterpark fanden, könnte der Grund gewesen sein, dass an den anderen Tagen kaum etwas los war, vermutet die Organisatorin. Das soll nun anders werden (BMN)

► 5. LOKALSEITE



Neue Initiatorinnen für mehr Schwung: Das Team der Altmörscher Gaststätte Wickenhof übernimmt dieses Jahr die Regie für das traditionelle Klosterparkfest, das am kommenden Freitag im Domänenhof beginnt.

ARCHIVFOTO: LANG/NH

EINGEGANGEN 31. Aug. 2005